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En línea a través de Zoom Meeting* 
 
 
 
 

Esto se lo debemos al futuro de A.A. colocar nuestro bienestar común primero para mantener 

nuestra Comunidad unida. 

Para después de A.A. La unidad depende de nuestras vidas y de 

las vidas de aquellos por venir. 

 

 

* Debido a la pandemia COVID-19 y las órdenes establecidas por el gobernador de Texas, la Asamblea no pudo reunirse 
en persona. 
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Reunión de la Comité del Área 

Sábado 3 de octubre de 2020 (AM) 
 

Formato de reunión de Zoom - Christina S. 

• Se establecieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión. 
 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 

• Bienvenidos a todos 

• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 
 

Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S. 

• Lea el preámbulo del Manual de políticas y procedimientos de SETA 
 

Comité de área llamado de miembros votantes – Kathleen T. 

• No fue llamado verbalmente; Roll Call fue enviado por correo electrónico 

• 76 miembros con derecho a voto (funcionario, comité, MCD, delegado anterior, presidente de la convención o 
RSG): primer pase de lista 

• Consulte la página 19-20 para ver la tabla de votación nominal del comité de área 
 

Acta de la Secretaria - Deborah B. 

• Las actas de agosto de 2020 se aprobaron tal como se enviaron 
 

Informe del Tesorero - Ron S. 

• El informe estaba incompleto. Será corregido y presentado en la Asamblea de Área en el PM. 
 
 
NUEVO NEGOCIO 
 
Elección del presidente de la Convención SETA 2022 - Rick M. 

• Debi F. habló con Beaumont para ver si estarían dispuestos a permitir que Houston fuera la sede de la 
Convención 2022 debido a la probable cancelación de la Convención 2021. 

 
Moción del Comité de TI para modificar las pautas de correo electrónico - Vern P. 

• Consulte http://www.aa-seta.org/agenda/index.shtml para ver la Moción completa 
 
Mociones para reducir los fondos restringidos para el Fondo de la Convención - Michelle H. 
Antecedentes: 
 
El 9 de abril de 2006 se aprobó la siguiente moción: 
 
Los fondos de la Convención del Área deben separarse del presupuesto y la cuenta del Área Sureste de Texas. Debería 
establecerse un fondo restringido separado para el dinero de la convención. Se debe colocar un límite sugerido de $ 
15,000 en esta cuenta. Cualquier dinero que supere el límite máximo se enviará al Comité de Finanzas para una 
recomendación. 
 
Actualmente, los fondos de más de $ 15,000 en el Fondo de la Convención se transfieren a fondos no restringidos. La 
Convención SETA ha sido totalmente autosuficiente durante los últimos 10 de los 11 años. Los siguientes son 11 años de 
historia de SETA Convention Net: 
 

Año Convención Neta 
/ (Pérdida) 

Ubicación 

2010 $456.04 Beaumont 

2011 $18,810.33 Galveston 

2012 $13,421.47 Galveston 

2013 $1,189.55 Houston 

2014 $8,602.93 Beaumont 

2015 $5,844.82 Galveston 

http://www.aa-seta.org/agenda/index.shtml
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2016 ($2,814.36) Galveston 

2017 $214.00 Houston 

2018 $5,106.53 Beaumont 

2019 $5,887.69 Galveston 

2020 $6,837.37 Galveston 

 
 
Movimiento: 
El Comité de Finanzas del Área quisiera hacer la siguiente moción: 
Si se aprueba, esta moción se agregará al Manual de políticas y procedimientos. 
 
Se debe colocar un límite de $ 7,500 en el Fondo de la Convención. Cualquier dinero que supere el límite máximo se 
enviará al Comité de Finanzas para una recomendación. 
 
 
Moción para establecer una cuenta corriente permanente de la Convención SETA con Chase Bank - Michelle H. 
Ha sido durante mucho tiempo una opción para el Comité de la Convención de la SETA cerrar la cuenta bancaria 
(saliente) de la convención con un banco y abrir una nueva cuenta con el banco de su elección. El banco preferido de 
elección ha sido el comité actual. 
El actual presidente de la Convención de SETA y el tesorero de área se han encontrado recientemente con varios 
obstáculos que conducen a la investigación y las discusiones. Con las leyes, regulaciones y políticas bancarias en 
constante cambio, es difícil abrir nuevas cuentas para el Comité de Convenciones de la SETA en cada rotación. 
Consultamos con el banco que usa SETA, banco Chase. Hay sucursales ubicadas en todo el Área 67. Esto agrega 
comodidad para todos los miembros del Comité de la Convención de la SETA, independientemente de dónde se 
encuentren. El comité considera que es de gran importancia documentar esto en nuestro Manual de Políticas y 
Procedimientos, así como en las Pautas de la Convención de la SETA para garantizar que no se malinterprete con cada 
comité de convención rotatorio. 
SETA utiliza Chase Bank para todas las necesidades bancarias del Área y después de consultar extensamente con 
Chase Bank sobre dichas políticas y opciones, el Comité de Finanzas del Área desea recomendar la siguiente moción 
para la consideración del Área: 
La moción propuesta se leerá: 
El Comité de la Convención de la SETA tendrá una cuenta corriente individual y separada con Chase Bank para todas 
las necesidades financieras de la convención. 
Los firmantes de la cuenta corriente de acuerdo con los requisitos de Chase Bank serán: 

• Presidente del comité de convenciones 

• Copresidente 

• Tesorero del Comité de Convenciones 

• Tesorero suplente 

• Tesorero de área 

• Secretario de Área. 
Ningún miembro del Comité de la Convención de la SETA o suscriptores de cuenta tendrá la autoridad o el apoyo de la 
SETA para cerrar la Cuenta Bancaria de Chase de la Convención de la SETA sin la aprobación del Área primero. 
Agregar al Manual de Políticas y Procedimientos y las Pautas de la Convención de la SETA: 
Si se aprueba, esta moción se agregará a lo siguiente: 

1. Manual de Políticas y Procedimientos de SETA bajo la sección titulada “CONVENCIÓN DE SETA”, página 11, 
artículo número 6 g 

2. Lineamientos de la Convención SETA bajo la sección titulada “Tesorero”, página 5 
 
 
Anuncios - Christina S. 

• Recordatorio a todos los miembros votantes para iniciar sesión en Zoom con el enlace Zoom creado por Tech 12; 
miembros sin derecho a voto para iniciar sesión con el enlace creado por SETA. 
 

Reunión de Cierre - Declaración de Responsabilidad 
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Reunión de la Asamblea del Área 

Sábado 3 de octubre de 2020 (PM) 
 

Formato de reunión de Zoom - Christina S. 

• Se establecieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión. 
 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 

• Bienvenidos a todos 

• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 
 

Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S. 

• Lea el preámbulo del Manual de políticas y procedimientos de SETA 
 

Comité de área llamado de miembros votantes – Kathleen T. 

• No fue llamado verbalmente; Roll Call fue enviado por correo electrónico 

• 76 miembros con derecho a voto (funcionario, comité, MCD, delegado anterior, presidente de la convención o 
RSG): primer pase de lista 

• Consulte la página 19-20 para ver la tabla de votación nominal del comité de área 
 

Acta de la Secretaria - Deborah B. 

• Las actas de agosto de 2020 se aprobaron tal como se enviaron 
 

Informe del Tesorero - Ron S. 

• Se aprobó el informe del tesorero del segundo trimestre con correcciones 
o El fondo operativo a partir del 01/01/2020 es de $ 71,812.11. Los depósitos a fondos operativos es $ 

39,079.34. Los cheques emitidos en funcionamiento cuestan $ 17,942.56. Cambio neto de $ 21,136.78. 
Saldo bancario total que termina el 30/6/2020 de $ 92,948.89. 

o El primer recuadro son nuestros Fondos operativos desglosados por cada trimestre. 
o El segundo recuadro es nuestro Fondo SWRSSA desglosado. 
o El tercer cuadro es nuestro Fondo de la Convención desglosado que muestra un saldo inicial al 4/1/2020 

es de $ 11,500. El anticipo de la Convención 2021 es de $ 2,100. Para el ingreso / retorno de la 
Convención 2020 tenemos $ 9,841.70. Con la reducción de $ 2,100 de $ 9,841.70 más el saldo inicial de 
$ 11,500, hubo un total de $ 19,241.17. Para mantener nuestro fondo de reserva de la Convención de $ 
15,000, el excedente de $ 4,241.70 se trasladó a fondos no restringidos. 

o El saldo final de los fondos al 30/6/2020 es de $ 92,948.89. La reserva para pérdidas de la convención es 
de $ 4,000; El Fondo de la Convención es de $ 15,000; La Reserva de Pérdidas de la Convención 
Estatal es de $ 3,000; Reserva prudente es $ 34,828.73; Los fondos no restringidos según el último 
extracto bancario son $ 36,120.16. 

o La segunda página del informe refleja todo lo que se gastó durante el año. 
o Las últimas tres páginas del informe son el desglose de las contribuciones de grupo para el segundo 

trimestre. 
 

• Se aprobó el informe del tesorero del tercer trimestre con correcciones 
o El fondo operativo a partir del 01/01/2020 es de $ 71,812.11. Los depósitos a los fondos operativos es $ 

43,734.42. Los cheques emitidos en funcionamiento cuestan $ 30,164.33. Cambio neto de $ 13,570.09. 
Saldo bancario total que finaliza el 30/09/2020 de $ 85,382.20. 

o El primer recuadro son nuestros Fondos operativos desglosados por cada trimestre. 
o El segundo recuadro es nuestro Fondo SWRSSA desglosado. 
o El tercer recuadro es nuestro Fondo de la Convención desglosado, que muestra un saldo final al 

30/9/2020 es de $ 15,000 
o El saldo final de los fondos al 30/9/2020 es de $ 85,382.20. La reserva para pérdidas de la convención es 

de $ 4,000; El Fondo de la Convención es de $ 15,000; La Reserva de Pérdidas de la Convención 
Estatal es de $ 3,000; Reserva prudente es $ 34,828.73; Los fondos no restringidos según el último 
extracto bancario son $ 28,553.47. 

o La segunda página del informe refleja todo lo que se gastó durante el año. 
o Las últimas tres páginas del informe son el desglose de las contribuciones del grupo para el tercer 

trimestre. 
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• Informes del Tesorero del segundo y tercer trimestre aprobados tal como se presentaron. 
 
 
NUEVO NEGOCIO 
 
Elección del presidente de la Convención SETA 2022 - Rick M. 

• Presentado hasta la Asamblea de Área de enero de 2021 
 
Moción del Comité de TI para modificar las pautas de correo electrónico - Vern P. 

• Consulte http://www.aa-seta.org/agenda/index.shtml para ver la Moción completa 

• Rick del Distrito 32 dijo que obtuvo su nuevo nombre de usuario y contraseña, pero quería saber si el sistema 
antiguo todavía está en su lugar; Vern P. dijo que sí y permanecerá en su lugar hasta que toda la rotación 
entrante esté completamente entrenada. 

• La moción fue aprobada por la Asamblea del Área 
 
Mociones para reducir los fondos restringidos para el Fondo de la Convención - Michelle H. 

• Ver Reunión del Comité de Área, sábado, 3 de octubre de 2020 (AM) para los informes completos 

• Preguntas y respuestas / Comentarios: 
o (P) Mike D. le preocupa que los costos sigan aumentando, ¿por qué eliminarlo si es posible que lo 

necesitemos? (R) Si continuamos restringiendo estos fondos, no podremos usarlos para otras 
necesidades del Área. 

o (P) Verónica preguntó con el fondo inicial de $ 3000 si afectará el adelanto de dinero para la convención 
de la SETA; (R) No, no con los datos que se recopilaron durante los últimos 11 años. 

o (P) Mike D. preguntó por qué lo estamos reduciendo ahora. (R) Remitido a los datos corregidos durante 
los 11 años. Ya tenemos una red de seguridad para cualquier pérdida con respecto a SETA y la 
Convención Estatal. 

o (P) David L. preguntó si hay un punto en el que necesitemos darle a un hotel más de $ 7,500. (R) No. No 
que yo sepa. 

o Verónica dijo que como presidenta de la convención del área anterior, confiaba en la moción del comité 
de Finanzas y pensó que era una buena idea reducir los fondos restringidos. 

• La moción fue aprobada con una mayoría de 2/3 de votos de 42 - A favor, 5 - En contra. 
 
Moción para establecer una cuenta corriente permanente de la Convención SETA con Chase Bank - Michelle H. 

• Ver Reunión del Comité de Área, sábado, 3 de octubre de 2020 (AM) para los informes completos 

• Preguntas y respuestas / Comentarios: 
o Verónica dijo que cuando era presidenta de la convención de SETA, no podía acceder a los fondos tan 

fácilmente. ¡Amo esta propuesta! 
o Mike D. dijo ¡Buena idea! Fue difícil para Beaumont y College Station debido al acceso limitado al banco. 
o Michelle H. dijo que no estamos tratando de atarnos de las manos, simplemente se está poniendo difícil 

abrir nuevas cuentas con las regulaciones bancarias. Hay bancos Chase en la mayoría de las áreas para 
futuros comités. 

• La moción fue aprobada con una mayoría de 2/3 de votos de 46 - A favor, 0 - En contra. 
 
 
Anuncios - Christina S. 

• Recordatorio a todos los miembros votantes para iniciar sesión en Zoom con el enlace Zoom creado por Tech 12; 
miembros sin derecho a voto para iniciar sesión con el enlace creado por SETA. 
 

Reunión de Cierre - Declaración de Responsabilidad 
  

http://www.aa-seta.org/agenda/index.shtml
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Reunión de la Asamblea del Área y Elecciones 

Domingo 4 de octubre de 2020  
 
 
Formato de reunión de Zoom - Christina S. 

• Se establecieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión. 
 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 

• Bienvenidos a todos 

• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 
 

Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S. 

• Lea el preámbulo del Manual de políticas y procedimientos de SETA 
 

Resumen / Actualización del Fideicomisario Regional del Suroeste - Jimmy D. 

• ¡AA está vivo y coleando! 

• ¡Nos encanta Zoom! La Junta de Servicios Generales y AAWS han estado utilizando el formato Zoom al máximo. 

• "Situación monetaria" de AA 
o Los beneficios de la literatura han bajado. Esta es nuestra principal fuente de ingresos 
o Se ofrece la jubilación anticipada a los empleados que califiquen. De los 25 elegibles, 20 aceptaron la 

oferta que AA a su vez tuvo que retirar $ 1.5 millones de la Reserva Prudente para cubrir a esos 
empleados, lo que equivale aproximadamente a $ 50,000 de AA y el resto está cubierto por el seguro. 
¡Esos 20 empleados tenían 530 años de servicio combinado a Alcohólicos Anónimos! 

o Estamos esperando el dinero del seguro de la Convención Internacional. ¡Gracias a Dios tenemos 
seguro! Se nos da en incrementos, pero deberíamos recibir el pago final a finales de este año. NO 
perdimos dinero en la convención debido al seguro que teníamos. 

o Sí, experimentaremos más extracciones de nuestra Reserva Prudente. Estamos en un período de "volar 
a ciegas" en este momento. 

• Estamos trabajando desde donde vivimos ahora. 

• Se pagan $ 10,000 por mes a Google para estar en la parte superior de cualquier búsqueda que contenga 
“alcoholismo”; esta cantidad es pagada por una organización sin fines de lucro. Otras palabras clave son "cómo 
dejar de beber" y "cómo encontrar una reunión". Estos son los objetivos que tenemos con respecto a esta 
subvención. 

 
Informe del delegado alterno - Kris H. 
Esta rotación ha estado llena de sorpresas. Muchas cancelaciones de eventos (es decir, SWRAASA) y aplazamientos. 
Busque eventos regionales virtuales en aa.org a lo largo de 2021. 
Ha sido una buena experiencia servir como su delegado suplente. Para cuando se publique este informe, supongo que 
cualquier información específica del evento que proporcione estará sujeta a inexactitudes debido a Covid, así que 
consulte con los distintos anfitriones para obtener información actualizada antes de finalizar cualquier plan (es decir, 
Texas Convención estatal, foros regionales, etc.) 
 
¡Mantenerse a salvo! 
 
En servicio, 
Kris H. 
 
Informe del delegado - Troy B-D. 
Carta de Greg: la Junta de Servicios Generales ha autorizado un retiro de $ 1.5 millones del Fondo de Reserva por parte 
de A.A. World Services, Inc. cubrirá los requisitos de flujo de caja en el cuarto trimestre 
de 2020. 
 
Anteriormente, en mayo, A.A.W.S. retiró $ 3 millones para abordar la repentina situación de emergencia relacionada con 
la severa caída en los ingresos que vimos en marzo y abril. Además, durante el verano reembolsamos casi $ 4 millones 
para las inscripciones a la Convención Internacional 2020. 
 
Nota: Recibimos $ 972,000 como anticipo contra nuestro reclamo de seguro de la Convención Internacional para 
recuperar los ingresos perdidos, y esperamos que el saldo del reclamo se pague muy pronto. 
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Nota: Esto colocará el saldo del Fondo de Reserva en aproximadamente $ 13.1 millones, lo que refleja un nivel de 
aproximadamente 7.8 meses de gastos operativos de oficina. (El cálculo del Fondo de Reserva se basa en los gastos 
operativos reales recientes). 
 
Desde mayo hasta septiembre, los grupos han respondido con una generosidad impresionante en sus contribuciones a la 
Séptima Tradición, que han asegurado la continuación de los servicios a la Comunidad. Durante seis meses (marzo a 
agosto), nuestros ingresos por publicaciones estuvieron muy por debajo de los niveles presupuestados, pero en 
septiembre se registró un aumento positivo en las ventas de literatura. Aún no es una tendencia, pero es muy alentadora. 
 
ESFUERZOS DE AHORRO DE COSTOS: presupuesto de revisión 
Incentivo de jubilación voluntaria: 25 empleados ofrecieron 22 Programa AA 3 GV (VRIP) que se ha ofrecido a los 
empleados elegibles a partir del 1 de agosto. 
 
La Junta de Servicios Generales de EE. UU./Canadá se retiró de la organización de la 26a Reunión de Servicio Mundial 
en el lugar en Rye Brook, Nueva York en octubre. 
 
No habrá reuniones cara a cara durante el resto de 2020 y todo el 2021. Habrá foros virtuales y el nuestro está 
programado para el 19 de diciembre. Virtual Western U.S./Canadá Forum el 19 de diciembre de 2020, con el tema: 
"2020: Experiencia, fortaleza y esperanza: cómo fue, qué sucedió y cómo es ahora". El evento de un día contará con la 
participación de las regiones del Pacífico, suroeste, centro oeste y oeste de Canadá. 
 
El sistema NetSuite ERP ha estado en marcha. Se están realizando esfuerzos enfocados especialmente en las áreas de 
Finanzas (contribuciones), Servicios (Mi Portal) y Publicaciones (tienda web) con una fuerte contribución y apoyo de 
proveedores, consultores y grupos de trabajo selectos. 
 
PI- Se ha seleccionado un proveedor para el desarrollo de dos nuevos anuncios de servicio público. La diversidad será 
un factor clave en el proceso de casting. 
 
Literatura- “A.A. for the Older Alcoholic” FECHA LÍMITE para la presentación: 15 de diciembre de 2020. Es probable que 
las historias que no se usen se envíen a GV. 
 
Que Judith Ann Karam, Fideicomisaria Clase A, sirva durante el resto de este año del panel como directora de A.A. 
Mundo 
Services, Inc. Junta Directiva. 
 
Archivos - Anonimato póstumo - No a las fotos publicadas de los cofundadores ya que no tenemos permisos. 
 
Se lanzó Google Ads / Grants. Estoy decepcionado de que la Junta haya avanzado, pero confiaré en el proceso del 
comité. Sin embargo, de ninguna manera estoy en contra de Google Ads / Grants, me preocupa que una, todavía 
tenemos muchas preguntas e inquietudes sobre el programa y dos, que la acción de piso que provino del Comité de 
Finanzas se consideró irrelevante. PSA 
 
Copias impresas del informe final de la 70ª GSC para compartir con los DCM del distrito para su distribución. 
 
Pase de lista del Comité de Área - Kathleen T. 

• 68 miembros votantes inicialmente; 71 miembros votantes contabilizados en el recuento final 

• Consulte la página 19-20 para ver la tabla de votación nominal del comité de área 
 
 
NEW BUSINESS 
 
Elecciones del Panel 71 del Área 67 - Jimmy D. 

• Ver tabla en la página 21 
 
Reunión de Cierre - Declaración de Responsabilidad  
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Taller de RSG 
 
El nuevo taller de RSG se presentó por primera vez en zoom, el sábado 3 de octubre en la asamblea de seta. El comité 
estaba formado por Elizabeth G., Dan K., Doug D. y yo. 
 
Ofrecimos un "sistema de amigos" por primera vez en GRS en su primera asamblea. A cada persona se le dio el nombre 
y el número de alguien que asistió a la asamblea durante el fin de semana. Esa persona podría responder cualquier 
pregunta y ayudarlos a navegar el fin de semana. 
 
Usamos la presentación de diapositivas de la "orientación GSR" que se encuentra en el alt. página web de la silla. Fue 
una gran herramienta (con pantalla compartida) y nuestros presentadores pudieron expandir y agregar información según 
fuera necesario durante la presentación. 
 
Dado que el zoom es un formato nuevo, les pedimos a todos que apagaran su video y permanecieran en silencio durante 
la presentación. Pedimos que todas las preguntas se mantuvieran y se escribieran en nuestro primer receso, y luego 
nuevamente al final de la presentación cuando intentaríamos responderlas todas. Eso pareció funcionar bastante bien, ya 
que nos permitió hacer capturas de pantalla. Les informamos a todos que si no pudiéramos responderlos todos, les 
enviaremos las preguntas y respuestas en seta anuncie. 
 
Les mostramos a los participantes cómo ingresar al sitio web de seta y a la página de GSR (haciéndoles saber que seta 
cambiaría pronto a un nuevo sistema de Internet). Pudimos mostrar y explicar toda la información valiosa que contiene la 
página de GSR. Proyectamos fotografías compartidas de libros y folletos que serían útiles para los nuevos RSG 
 
Para nuestro primer taller de zoom nuevo GSR salió bien. Tuvimos cuatro participantes. Creo que a medida que 
continuamos con este formato de zoom, y con nuestro nuevo sistema de Internet que estará en línea pronto, las 
posibilidades de creatividad son ilimitadas. 
 
Me gustaría agradecer al comité por su arduo trabajo en el taller. Siendo este nuestro primer taller GSR nuevo sobre 
zoom, enfrentamos algunos desafíos. Juntos lo pensamos detenidamente y se nos ocurrió lo que pensamos que era la 
mejor manera de presentar este importante taller a los nuevos RSG y a cualquiera que quisiera asistir. 
 
En servicio para servir, 
Pam F. 
 
 

Informes del comité de servicio 
 

2020 SETA Convención – Debi F. 
En este momento, el hotel está restringido al 50% de ocupación para cualquier evento en las instalaciones. La capacidad 
total del espacio del salón de baile es de aproximadamente 1200; 50% de ocupación sería 600. Nuestro tesorero de la 
convención ha calculado que necesitaríamos 1050 asistentes a la tarifa completa de la convención de $ 20 cada uno 
para cubrir los gastos de nuestro presupuesto planificado y los requisitos del contrato. 
 
Tras hablar con el Coordinador de Área (Rick M.), el Delegado (Troy D.) y el DCM del Distrito 90 (Bella L.), nos 
enteramos de que el Distrito 90 aún no tiene un presidente de la convención o contrato de hotel para 2022. A la luz de 
Esto, discutimos la opción de solicitar al CityPlace Marriott que traslade nuestro contrato de 2021 a 2022 y todas las 
partes estuvieron de acuerdo en que esta sería una solución óptima. 
 
En base a todos estos factores, hemos solicitado al hotel modificaciones en el contrato de la siguiente manera: 

1. Reducir el bloque de dormitorios requerido de 211 (7 jueves, 102 viernes, 102 sábado) a solo los dormitorios 
necesarios para los oradores (7 viernes, 7 sábado) y los miembros necesarios del comité de la convención 
(presidente - 2 noches, copresidente - 2 noches, tesorero - 2 noches, registro - 2 noches, hospitalidad - 2 noches, 
seguridad - 2 noches) - 13 dormitorios para 2 noches cada uno. 

2. Reducir significativamente el requisito de alimentos y bebidas para el espacio del salón de baile de $ 5000 para 
permitirnos hacer nuestro presupuesto (sugiera utilizar solo los costos del café, que son $ 45 / galón + 20% de 
cargo por servicio) 
--O-- 

3. Opción de renovar el contrato de 2021 a 2022 fechas. 
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Nuestro gerente de eventos de CityPlace Marriott está trabajando con el director de ventas y catering del hotel para 
revisar nuestras solicitudes y responderá la próxima semana. Tendremos una reunión cara a cara limitada en el hotel el 
11 de octubre inmediatamente después de nuestra reunión del comité a través de Zoom. 
 
Actualmente tenemos 48 preinscripciones, un total de $ 1130 (inscripciones, etiquetas de café y contribuciones para 
becas). Si se toma la decisión de cancelar el evento o transferirlo al 2022, nos comunicaremos con cada individuo que se 
haya preinscrito para preguntar si prefiere un reembolso, para contribuir a los gastos ocurridos hasta la fecha ($ 359.97 + 
depósito de $ 500) o transferirlo al registro de la convención 2022 (en caso de que se lleve a cabo en Houston). 
 
Gracias por permitirme estar al servicio del Área. 
 
Amor en el servicio 
Debi F. 
Presidente de la Convención 2021 
www.setaconvention.org 
 
 
Archivos - Eddie R. 
Ha sido difícil para el Comité de Archivos este último trimestre, pero tuvimos un punto realmente brillante que facilitó un 
poco el camino. 
 
Celebramos nuestra primera reunión de Zoom, la última asamblea donde tuvimos la oportunidad de dar la bienvenida a 
nuestro miembro más nuevo al comité, Marcus S. (que se mudó a la ciudad hace solo unas semanas) que venía del 
Distrito 40 y también nos mojamos los pies con zoom como comité. 
 
Otro punto brillante que surgió este trimestre fue el Taller Virtual que fue presentado por el Taller Nacional de Archivos de 
AA (NAAAW). 
 
Fue muy informativo y brindó información sobre el taller de 2021 que se llevará a cabo en San Antonio, así como el 2022 
en Little Rock, que discutiremos hoy más tarde. 
 
Finalmente, en una nota personal, quiero agradecer, con toda humildad, al Área y al Comité de Archivos por tener fe en 
mí para permitirme ser tan útil como pude ser, estos últimos 2 años, a tantos. .. Y por eso estoy verdaderamente 
agradecido ... 
 
Eddie R. 
Presidente del Comité de Archivos 
 
 
CFC - Roy E. 
Mi nombre es Roy y soy alcohólico. Soy el presidente de CFC de este año 
Gracias por permitirme servir y extrañaré hacer esto. Siento que Covid me engañó en el segundo año de este panel 69. 
Espero que podamos reanudar nuestras reuniones en vivo pronto. 
Todavía nos reunimos el tercer miércoles del mes a las 7:30 pm en Intergroup y nos reuniremos el miércoles 21 de 
octubre en Intergroup. Ya habíamos programado nuestra reunión mensual, por lo que no nos reuniremos en la sala 
virtual a las 4:30 de hoy. 
Seguimos enviando libros a prisiones y cárceles. Nuestro fondo Blue Can ha experimentado una disminución en las 
contribuciones, pero todavía nos acercamos a la mitad de lo que solíamos hacer. 
Al mismo tiempo, estamos enviando muchos menos libros. Algunas de las instalaciones nos están permitiendo dejar 
libros y seguimos haciéndolo y ha habido algunos correos más. 
Seguimos alentando las Contribuciones de Blue Can ya que las reuniones continuarán pronto. Muy pronto. 
El TDCJ y la tarea del gobernador están trabajando para permitir que los voluntarios regresen. Hemos presentado un 
Plan Covid que muestra lo que hará nuestro personal con respecto a las prácticas sociales. Para empezar, lo más 
probable es que permitan esto en las prisiones privadas. 
Las reuniones de Zoom no están disponibles en la prisión como es la norma en todo el país y Canadá. Las 4 áreas en 
Texas han podido grabar reuniones de zoom de audio y estas grabaciones se están enviando a las 212 unidades. Hemos 
terminado de reunirnos en los pasos 1 - 12. Debe ser un voluntario aprobado para participar en esto. La unidad de 
BAMBI en Houston Texas nos ha permitido tener reuniones de Zoom en sus instalaciones y, nuevamente, debe ser un 
voluntario aprobado. Es una instalación para mujeres, por lo que solo las mujeres pueden participar en esto. 
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Nuestra conferencia CFC ha sido reprogramada para el próximo año del 17 al 19 de septiembre. En el árbol doble 
Estamos participando en un libro de trabajo y una actualización del paquete de correcciones. Un par de nuestros 
fideicomisarios están haciendo esto con nosotros y el comité de correcciones de fideicomisarios. 
Tenemos muchos presidentes de CFC, pasados y presentes, de todas partes que están participando en este 
Ir a conseguir algo relacionado con la tecnología de la información y las reuniones de zoom. Esto será interesante. La 
actualización del libro de trabajo de correcciones ha estado en la agenda de la Conferencia de Servicios Generales 
durante varios años. Ya se han sugerido muchas actualizaciones, como información de contacto y enlaces, etc. 
Habrá un taller de CFC en el Grupo de Primavera el 7 de noviembre del 1 al 4 y habrá un taller de CFC en español el 22 
de noviembre del 1 al 4 en el Distrito 65 en Pasadena. 
Y finalmente, solo quiero decir, nuevamente, que realmente ha sido un placer estar al servicio de estos últimos años y 
oro para que todos se mantengan sanos y salvos. 
 
Gracias. 
Roy E. CFC - Presidente 
 
 
CPC - Dave L. 
Propósito del Comité CPC - “Los miembros de C.P.C. Los comités informan a los profesionales y futuros profesionales 
sobre A.A.: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor 
comunicación entre los A.A. y los profesionales, y encontrar formas sencillas y eficaces de cooperar sin afiliarse ”. - 
reimpreso del Libro de trabajo de Cooperación con la comunidad profesional, página 5, con permiso de A.A. Servicios 
mundiales, Inc. 
 
Este trimestre, el Comité CPC: 

• Presidentes de los comités actuales: 
o Presidente del CPC - David L. 
o CPC suplente y presidenta de la corte - Rosemary J. 
o CPC Alt. Secretaria - Kristi A. 
o Respuesta ante desastres de CPC - Peter C. 
o Veterano de CPC / Militar / Policía / Jefe del Departamento de Bomberos - Proyecto de ley A. 

• Hay muchos otros puestos disponibles dentro del comité de CPC: hospitales, escuelas, clero, programas de EAP 

• Organizó una cuarta reunión de CPC Zoom de América del Norte el 2 de septiembre 
o 25 participantes de todo Estados Unidos y Canadá 
o Todos comparten dificultades similares con la pandemia, buscando nuevas formas de comunicarse de 

manera efectiva 

• El nuevo Programa hospitalario de 12 pasos para el Área 67 se ha suspendido hasta que se establezcan las 
horas normales de visita en los hospitales debido a la pandemia de Covid-19. 

• La Conferencia nacional de EAP celebrada en Houston a finales de octubre se ha pospuesto TBA 

• La buena noticia es que ha habido muchos talleres de CPC en todo EE. UU. A los que ahora se puede asistir 
virtualmente, y estamos utilizando nuevas herramientas en el trabajo de servicio de CPC. 

 
¡¡Necesitamos tu ayuda!!: 
Las posibilidades de llevar el mensaje llegando a los profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos gente, mucha 
gente. Necesitamos que los miembros, los grupos y los distritos aprendan a llevar el mensaje siendo “amigables con 
nuestros amigos”, como le gustaba llamarlo a Bill. 

• Si su distrito no tiene un comité, considere iniciar uno y postularse para su puesto de presidente 

• Asista a la reunión del CPC del Área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no es 
necesario que tenga un puesto electo para unirse. 

• Anime a los miembros de su grupo a participar. 

• Cooperación con profesionales, como todo lo demás en A.A. - se basa en el contacto personal. Lo que decida 
hacer un comité local dependerá de las necesidades y la experiencia locales. Una mirada a nuestra historia 
muestra claramente que la cooperación con profesionales ha sido una parte integral de la Comunidad desde 
nuestros inicios. AUTOMÓVIL CLUB BRITÁNICO. tal vez nunca hubiera despegado, o el progreso hubiera sido 
mucho más lento, sin la ayuda de profesionales no alcohólicos. 

 
Entonces, únete a nosotros: 
Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm; puede unirse a través de ZOOM, ID de reunión: 632 634 860 
(https://zoom.us/j/632634860). 
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Para obtener más información o para ayudar, contáctenos en cpc@aa-seta.org 
 
En servicio, 
David L. - Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
Rosemary J. - Presidenta suplente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
 
 
Finanzas - Michelle H. 

• El comité continúa reuniéndose mensualmente usando Zoom el tercer sábado a las 10:00 am, excepto durante 
los meses de la Asamblea. El enlace Zoom no cambia todos los meses y se puede encontrar en la página web 
de Finanzas del área. 

• Al parecer, estamos agregando más recursos a nuestra página web de finanzas cada mes. Esta será nuestra 
principal fuente de comunicación con el Área en todo lo relacionado con Finanzas. Utilice este recurso para 
obtener información sobre reuniones, comités y presupuestos, actas y enlaces al correo electrónico del Comité 
de Finanzas. 

• Pronto llegarán a nuestra página web nuevos gráficos circulares detallados, listas de verificación / formularios de 
contratos de lugar que se pueden completar y cálculos de reserva prudentes (probablemente después de la 
transferencia de G-Suite) 

• Recibí extractos bancarios del Tesorero para verificación. Ron está haciendo su trabajo, ha corregido errores 
anteriores en los cuadros de explicación del informe del tesorero. Creo que es importante hablar de esto porque 
genera transparencia, seguridad y confianza. 

• El comité continúa trabajando en los elementos de "seguimiento", nuestro objetivo es tenerlos todos terminados 
para fin de año. 

• El Comité de Finanzas comenzó 2020 con una Lista de tareas pendientes de 37 elementos que se generó a 
partir del último Inventario de Área, Grupos, Distritos y preocupaciones y sugerencias de miembros individuales. 
Hemos estado trabajando diligentemente en nuestra lista y nos quedan 6 puntos para discutir como comité. 

• Algunos elementos de nuestro rastreador en los que el comité decidió enfocarse y agrupar en un paquete de 
mociones para que el Área los debata y vote en octubre son: 

o Disminución de los fondos para pérdidas de la Convención SETA 
o Cuenta bancaria del Comité de la Convención de la SETA 
o Las mociones se completaron y enviaron al Coordinador de Área 45 días antes de la Asamblea de 

octubre 

• Crear un informe detallado de los últimos 3 años de la porción no gastada del presupuesto para ayudarnos a 
abordar las preocupaciones presupuestarias, los gastos obligatorios y cómo equilibramos el presupuesto. 

• Se capturaron varias preguntas con respecto al proceso presupuestario para que el comité las aborde y una de 
las grandes ideas que hemos estado analizando desde todos los ángulos es “¿Qué cambios estructurales 
necesitamos o nos gustaría presentar al Área para rediseñar el presupuesto? " Esto no dará frutos en esta 
rotación ya que nos acercamos al final y todavía hay varios temas de trabajo en curso en los que el comité 
también se está enfocando, pero está en nuestra agenda y en nuestras mentes. 

• Discutir una posible orientación para la reunión presupuestaria para los titulares de presupuestos entrantes. 

• Creando por primera vez en la historia del Comité de Finanzas del Área nuestra propia exhibición de mesa. 
Realmente estamos tratando de enfocarnos en el hecho de que este es un Comité de Área 7 todos los miembros 
están animados 7 bienvenidos a participar. 

• Trabajar con varios responsables del presupuesto para obtener datos para la próxima reunión presupuestaria. 

• Se comunicó con el Intergrupo de Houston con respecto a las preguntas sobre impuestos de uno de nuestros 
Intergrupos de español. 

• Informe trimestral del comité cumplido por acta. 

• El comité optó por omitir la oportunidad de reunirse virtualmente el sábado de la Asamblea y mantener nuestro 
horario regular de reuniones mensuales para octubre. 

 
 

Grapevine - Kimberly L. 
No se envió ningún informe 
 
IT – ABIERTO 
No se envió ningún informe 
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La Viña - Alicia M. 
No se envió ningún informe 
 
Literatura - Jackie S. 
Mi nombre es Jackie S .; Soy el presidente del Comité de Literatura del Área. 
El propósito del Comité de Literatura es crear conciencia sobre A.A. Literatura, audiovisuales y otros artículos especiales 
aprobados por la conferencia. 
El comité de literatura del Área se ha estado reuniendo el tercer martes de cada mes de 8:30 a 9:30 pm usando 
reuniones en línea de ZOOM. También planeamos reunirnos hoy a las 4:30 PM aquí en la asamblea de ZOOM. 
Cuando comenzó la pandemia, analizamos detenidamente nuestra situación y nos preguntamos, ¿cómo podemos hacer 
más como comité? ¿Deberíamos gastar nuestro presupuesto de manera diferente? ¿Qué parte de A.A. La literatura 
puede ser de gran ayuda para A.A. miembros durante este tiempo de prueba? Una de nuestras ideas fue crear 
publicaciones en grupos secretos de Facebook para informar a A.A. miembros sobre el nuevo libro, Our Great 
Responsibility. Otra idea fue resaltar diferentes folletos al final de A.A. reuniones, y durante las reuniones cara a cara 
donde estaban disponibles. ¿Sabías que puedes comprar uno de cada A.A. panfleto que el Intergrupo de Houston tiene 
disponible por menos de $ 10.00? ¿Sabía también que puede ver en línea en aa.org, todos los miembros de A.A. 
panfleto en su totalidad? No solo la primera página o dos, ¡sino todo el folleto! 
Más tarde, decidimos asistir a un par de talleres de literatura en línea para tener una idea de cómo podrían ser. 
Determinamos que este podría ser un gran ejemplo y una guía para un taller en línea que podríamos organizar con un 
enfoque en A.A. folletos. Así que me complace anunciar que el Comité de Literatura del Área organizará una reunión de 
A.A. taller de literatura el sábado 31 de octubre, de 13:30 a 15:30 h. Enviaremos un volante a través de SETA 
ANNOUNCE con la identificación de la reunión y la contraseña. Y sí, ¡se anima a los disfraces! ¡Y planeamos hacer 
algunos sorteos de literatura! ¡Esperamos seguir siendo divertidos y divertidos! ¡Por favor únete a nosotros! 
Y ese es el final de mi último informe como Coordinador de Literatura del Área y solo quiero decir que este ha sido mi 
puesto de servicio favorito. ¡Atesoro la experiencia y la voy a extrañar! Gracias por permitirme servir. 
 
 
 
Multilingüe – Pedro A. 
No se envió ningún informe 
 
Boletín de noticias - Annette C. 
No se envió ningún informe 
 
PI – Amy E. 
No se envió ningún informe 
 
SCAP – Melanie M. 
No se envió ningún informe 
 
 
TFC - Sarah O. 
Estimado Área 67, 
Nuevo sitio web de Area 67 TFC para "G-Suite" 

• Se ha lanzado la página web y la base de datos del Grupo BTG en el nuevo sitio web de SETA. En los próximos 
meses se llevará a cabo más capacitación para que los miembros del comité se registren y se familiaricen con el 
sitio. La funcionalidad del sitio: 

o Formulario de registro de voluntarios BTG 
o Enlace de correo electrónico colaborativo para que los miembros de TFC respondan a las solicitudes de 

las instalaciones enviadas a través de la página web del grupo 
 
Los distritos están trabajando para mantenerse en contacto con las instalaciones en el Área 67 para apoyar sus 
necesidades durante COVID 

• Las instalaciones mantienen sus reuniones internas y las facilitan los miembros del personal 
Oportunidades de servicio 

• Secretario 
Para obtener más información, comuníquese con Sarah O. en sarah.o@aa-seta.org 
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Intergrupo del Valle de Brazos – ABIERTO 
No se envió ningún informe 
 
Intergrupo de Houston – Dan K. 
 
 
Intergrupo del noveno distrito - Lori H. 
No se envió ningún informe 
 
Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) – Edwin C. 
No se envió ningún informe 
 
Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67) - Andrés P. 
No se envió ningún informe 
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Informes de miembros del comité de distrito (MCD) 

 
Distrito 10 – Katherine M. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 20 - Jakalyn R. 
No se envió ningún informe 

 
 
Distrito 31 - Patty H. 
¡Saludos desde el Distrito 31! 
  

Hola a todos, soy Patty H. MCD del Distrito 31, y estoy muy feliz de poder servir en nuestro distrito. El Distrito 31 
tiene más de 40 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del área 67 del sureste de Texas. Nos reunimos el 
tercer domingo de cada mes de 2 pm a 4 pm. 

A lo largo de la crisis del Covid-19, hemos tratado de mantenernos en contacto con todos nuestros grupos y 
seguir buscando estar al servicio. Nuestras reuniones mensuales del distrito continúan siendo solo de Zoom y hemos 
tenido aproximadamente de 14 a 16 asistentes. 

Estamos completando una revisión de nuestro Directorio de Distrito para todas las reuniones activas y 
esperamos distribuir esta información dentro de este mes. 

En septiembre elegimos nuevos Oficiales de Distrito y estoy muy feliz y agradecida de que nuestra actual MCD 
alternativa, Cheryl M., será la próxima MCD del Distrito 31. Cheryl es una sirvienta maravillosa de AA y creo que será una 
gran MCD para Distrito 31. Karon M. será nuestro nuevo MCD alternativo y oramos para que el próximo año tengamos la 
capacidad de dejar que Karon suelte sus ideas, entusiasmo y experiencia para tener muchos, muchos TALLERES !!! 
Ocupamos aproximadamente la mitad de nuestros puestos, por lo que oramos para que otros den un paso al frente 
pronto. 

Como esta es mi última asamblea como DCM, me gustaría agradecer a todos por su apoyo y orientación durante 
mi mandato. ¡Gracias a Troy y Kris, Rick y Cristina, y especialmente a Tammy Z por mostrarme cómo se hace! Gracias a 
Cheryl M. por su apoyo y conocimiento durante estos dos años. ¡NUNCA hubiera descubierto el proceso de Zoom sin 
ella! Y, por supuesto, todos los miembros maravillosos y activos de nuestro maravilloso Distrito 31. 

El año pasado ciertamente no ha sido como yo hubiera elegido, pero oro para que a medida que aprendamos y 
nos adaptemos a este nuevo entorno, continuemos amándonos y apoyándonos mientras ponemos el propósito principal 
de AA, los principios y el servicio en primer lugar. 

Estoy muy agradecido de haber tenido la oportunidad de participar, desarrollar amistades y ser útil. Gracias a 
todos. 
 
En servicio amoroso, 
Patty H. 
Distrito 31 de DCM 
 
 

Distrito 32 – Rick L. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 33 – Tony W. 
En resumen, permítanme decirles que esta rotación ha sido un desafío para todos los involucrados. Tuvimos que 
maniobrar a través de un intento hostil de tomar el control de un puesto de presidente de comité, dividir los subcomités y 
todos los disturbios en múltiples niveles. Ha sido una experiencia para todos los involucrados, pero también una llena de 
crecimiento, educación y comprensión, y una verdadera prueba para todo nuestro Distrito para ver si realmente, de 
hecho, invitamos a Dios a nuestras habitaciones para mostrarnos paciencia, amor y tolerancia. Pasamos esa prueba 
finalmente. 
 
Gracias a todos por la oportunidad de servir y de agregar tantas herramientas a mi caja de herramientas espirituales en 
constante expansión. Realmente ha sido un honor, un verdadero placer conocer a todos los que han contribuido a 
nuestro crecimiento. También ha sido un placer aún mayor ver a toda nuestra confraternidad, tanto dentro como fuera de 
nuestro Distrito, asumir y abordar todos los eventos en la rotación de este bienio con tal dedicación incondicional, gracia 
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y cariño. Verdaderamente y con honor, y verdaderamente ansioso por continuar el servicio en cualquier capacidad en la 
que esté llamado a servir. 
 
Dios los bendiga a todos, 
Tony 
 
 

Distrito 40 – Reino F. 
¡¡Saludos del Distrito 40 !! 
Normalmente nos reunimos el segundo martes de cada mes y cuándo será en el Spring Branch Memorial Club 1200 
Blalock Rd Bldg. # 378, Sala B Houston, TX 77055 a partir de las 7:15 pm. 
Desde abril nos reunimos el mismo segundo martes de cada mes en ZOOM a las 7:00 pm. 
En la reunión de septiembre votamos a favor de enviar las cantidades presupuestadas para 2020 para la Cena de 
Tradiciones y la SWRAASA como contribuciones a la OSG 70%, el Intergrupo de Houston 15% y CFC 15%. 
Al distrito 40 le falta actualmente 1 puesto de comité en el comité de TI. 
Celebramos nuestras elecciones en esta reunión y los nuevos oficiales del D40 para 2021 son: MCD - Jackie S, MCD 
alternativo - Doug D, Secretario - ABIERTO, Secretario alternativo - Abierto, Tesorero - Mike W, Tesorero alternativo - 
Scott B; Los representantes del comité son: Archivos - Marcus S, CPC - Proyecto de ley A, CFC - Abierto, Grapevine - 
Abierto, IT - Abierto, Enlace intergrupal - Mitch A, Representante de literatura - Dan K, Editor del boletín - Fernando B, PI 
- Terri O. TFC - Abierto 
 
En servicio, 
Reino F 
D40 DCM 
dcm-40@aa-seta.org 

 
 
Distrito 51 - Steven W. 
No se envió ningún informe 

 
 
Distrito 52 - Meece’ T. 
Buenas tardes, 
 
Soy Meece’(Meeka) T., alcohólico recuperado, DCM D52. Debido a Covid-19, nuestra reunión de distrito se cambió al 
formato Zoom a partir de abril de 2020. Nuestro distrito se reúne el primer martes de cada mes de 7:00 p.m. a 8:30 p.m. 

• El Distrito está en proceso de mudarse a Venmo; La aceptación de contribuciones electrónicas eliminará la 
necesidad de un apartado postal, lo que le permitirá ahorrar dinero espiritual al Distrito. 

• El Comité revisó, actualizó y aprobó todas las descripciones de puestos Y el Manual de procedimientos y 
políticas del distrito. 

• El Comité ha decidido continuar en formato ZOOM hasta nuevo aviso; Reevaluaremos cada mes porque hay 
miembros que están ansiosos por volver a las reuniones cara a cara. 

• El DCM está en proceso de crear una memoria USB / carpeta para el DCM entrante, el DCM alternativo y el 
Tesorero. 

• Desde que se canceló SWAARSA, el DCM tiene CD de SWAARSA anteriores que se compartirán con cada 
miembro entrante que haya sido votado para el próximo período. 

• En agosto, Troy informó sobre la Conferencia de Servicios Generales y como resultado del ejercicio en el que 
participamos al final de su presentación, el Comité de Distrito ha comenzado discusiones sobre cómo crear 
reuniones híbridas (ZOOM / En persona) en el futuro para abordar nuestra cuestión de tener un distrito tan 
grande por milla cuadrada con escasa población. 

• En septiembre, el Distrito celebró su Votación para los miembros entrantes de los presidentes 1 / 2021-12 / 2022 
y son los siguientes: Entrante 

o DCM -Chris G. 
o MCD alterno - Ricardo D. 
o Tesorero - ABIERTO 
o Secretaria - Lisa A. 
o Grapevine - Fernando R. 
o Correcciones - ABIERTO 
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o TFC - ABIERTO 
o PI / CPC - ABIERTO 

 
Como MCD saliente, me he propuesto llenar los puestos vacantes, comenzar a trabajar con el MCD entrante ahora, ya 
que él no se ha desempeñado como Alterno ni ha tenido la oportunidad de asistir a SWAARSA. Me gustaría dejar al 
Distrito en la mejor posición en el futuro. Quiero agradecer a aquellos que han superado todo lo que ha sucedido en esta 
rotación, a aquellos que pueden no haber llegado al final, pero que siempre serán “parte de” en nuestros corazones; Ha 
sido un honor servir junto a ustedes. y los animo a todos a mantener la cabeza en alto y no importa lo que pase, ¡nos 
mantenemos sobrios! 

 
Distrito 60 – Deborah M. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 62 - Manuel R. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 63 - José P. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 64 - Severiano M. 
El distrito 64 tiene 17 grupos y 14 están activos. Debido a Covid-19 nos reunimos en el Distrito 64 una vez al final de 
cada mes en lugar de semanalmente. 
 
El distrito 64 tiene tres comités. 

• La Vina estará funcionando eventualmente dependiendo de sus necesidades debido a Covid 19. 

• El Comité Correccional no ha podido visitar las instalaciones correccionales debido al mismo problema. El 
Comité todavía se reúne ocasionalmente. 

• Comité de Literatura, funcionando bien. Se reúnen mensualmente con nuestro Distrito. 
Nuestro evento LVIII Asamblea Hispana de AA, Estado de Texas, 22 al 24 de mayo de 2020, “AA Un Paso a la Libertad” 
El tema de “AA un Paso hacia la Libertad” que se iba a realizar en Fort Worth, Texas, ha sido cancelado hasta el año que 
viene debido a Covid 19. 
El Evento, XLVII Convención Nacional Hispana de A.A. "Mas Alla de las Fronteras", tema, "Más allá de las fronteras", 
EE.UU. y Canadá, que se iba a celebrar en Chicago, Illinois el fin de semana del Día del Trabajo, 2020 se canceló hasta 
el próximo año debido a Covid 19. 
Además, la XXII Asamblea Hispana del Sur de Texas que estaba programada en Houston, Texas en noviembre de 2020 
fue cancelada hasta el próximo año debido a Covid 19. 
Por su atención en este Legado de Responsabilidad de los Servicios Mundiales en el que estamos seguros de que 
protegerá, mantendrá y cuidará este legado mundial, apreciamos la responsabilidad colectiva que es la más grande de 
A.A. tiene. 
 
Contribuyendo con cariño y confianza, 
Severiano M. 
DCM 
 
Arturo B. 
DCM alternativo 

 
 
Distrito 65 - Arnulfo C. 
Saludos de los que formamos este distrito 65 de AA, deseando se encuentren gozando de felices 24 horas de sobriedad. 
Nuestro distrito cuenta con 13 grupos de los cuales 9 tienen sus Rsg, nos reunimos los días sábados de 6:00pm en 
adelante y solo se cambian estas reuniones a los días jueves antes de una asamblea o convención los RSGs que se 
hacen presente varía entre 3 y 5.  
Contamos con una mesa de servicio y (3) comités (la viña, correccionales y literatura) 
La viña motiva la literatura y las suscripciones de la viña cuenta con 86 suscripciones en lo que va del año. Tienen sus 
reuniones con los distritos 63,64 y 66 el último jueves de cada mes de 8:00pmen adelante, también asisten a las 
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reuniones del comité permanente de la viña zona sur el primer domingo del mes dichas reuniones son rotativas en San 
Antonio, Austin y Houston. 
Correccionales motiva los botes azules y se reúnen con los comités del área 67. 
El comité de literatura motiva la literatura en los grupos de su área  
También se hizo una reunión para cambiar los MCD y los RSG’S acordaron que el MCD para los años 2021 y 2022 sea 
Enriquez G. 
 
Gracias por su atención a nuestro informe  
DCM —Arnulfo C.  
Altern: Enriquez G. 
 

 
Distrito 66 - Manuel O. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 70 - Brady G. 
No se envió ningún informe 

 
 
Distrito 81 - Catherine G. 
Saludos desde el Distrito 81 
 
Como todos estamos de acuerdo, 2020 ha sido el año más inusual. Nuestro objetivo este año ha sido mantener a los 
grupos unidos y que el comité lleve el mensaje. Hemos tenido éxito en todos los niveles. 
 
Nuestros grupos comenzaron con el cierre de muchos lugares de reunión y se movieron hacia Zoom como una forma de 
continuar reuniéndose y llevando el mensaje. Muchos tuvieron pequeños problemas para adaptarse, sin embargo, hay un 
segmento de nuestros grupos que no son expertos en computación y todavía usan teléfonos plegables. Este desafío 
continúa para algunos. Se reabrieron varios lugares de reunión con estrictas reglas de máscaras y ocupación limitada. 
Esto encontró que muchos grupos tenían una reunión en persona y reuniones de zoom. El desafío aquí fue escuchar la 
voz y los pensamientos de todos durante las reuniones de conciencia de grupo. He asistido a varias reuniones de la CG y 
realmente he impulsado las Tradiciones y cómo pueden guiarnos durante estos tiempos inciertos. 
 
Nuestros comités han pensado de manera innovadora sobre cómo continuar llevando el mensaje y realmente han dado 
un paso al frente. 

• TFC usa Zoom ya través de este proceso ha podido llegar a más instalaciones. Las instalaciones también están 
a favor de continuar con este método 

• CFC tiene 2 unidades que normalmente llevan el mensaje, Carol Young Unit y Galveston 

• Carcel del condado. Debido a los cierres en ambas unidades, el comité de CFC ha recopilado y sigue reuniendo 
los problemas del Grapevine y los entrega al Chaplin. Otro gran recurso ha sido el propio Grapevine. Al abrir 
generosamente las bóvedas de artículos, se han impreso muchos artículos y se han llevado a la Unidad Carol 
Young. 

• PI / CPC también se enfrentó a la cancelación de Ferias en las que normalmente participan, al tener una mesa 
preparada. Todas las reuniones con los departamentos de Libertad Condicional y Libertad Condicional también 
han sido canceladas debido a COVID. El comité continúa colocando horarios de reuniones e información general 
de AA en los hoteles de Galveston y Kemah. 

• El Comité de Literatura ha hecho paquetes para recién llegados y entrega o envía los paquetes al recién llegado. 
Esto ha sido muy bien recibido y seguiremos ofreciéndolo a los grupos. Los fondos provienen directamente del 
Distrito. 

• Los archivos han podido regresar a nuestra habitación ya que la instalación en la que se encuentra ha sido 
cerrada. Todos los documentos se han guardado y están listos para ser ingresados. 

• Finanzas y Presupuesto continuaron reuniéndose a través de zoom y crearon el presupuesto 2021 lo mejor que 
pudimos en tiempos inciertos. Afortunadamente, hemos estado operando con un presupuesto totalmente 
financiado durante los últimos 4 años y hemos podido pedir a nuestros grupos que apoyen a la OSG y al 
Intergrupo, ya que el Distrito es financieramente sólido. 

• Desafortunadamente, el comité del taller cerró. 
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Se llevaron a cabo elecciones y solo quedan 2 puestos vacantes. Hemos notado una disminución en la asistencia 
durante nuestras reuniones mensuales del distrito, de 35+ a 22. Estoy seguro de que parte de esto se debe a que se 
pierden la excelente cena en Kelly's. 
 
Se han establecido dos (2) comités ad hoc. Uno está estableciendo donaciones en línea y el otro ha estado investigando 
la creación de una página web del Distrito 81. El consenso general de nuestros grupos es avanzar con ambos. 
 
Gracias por la oportunidad de servir al Distrito 81 
 
Respetuosamente 
Catherine G. DCM 
 

 
Distrito 82 – Terry C. 
Al Distrito 82 le va bien. Durante el comienzo de la pandemia hubo una lucha, sin embargo, el mes pasado pudimos 
organizar un acercamiento del distrito y una reunión en persona. Tuvimos una gran asistencia que resultó en la 
ocupación de 9 puestos del distrito, incluidos el MCD, MCD alternativo y tesorero, por mencionar algunos. Todavía hay 
algunas reuniones que no están funcionando en este momento, pero hay muchas que se están reuniendo en persona 
siguiendo las pautas de los CDC. 
 
En servicio. 
Terry C. 
Distrito 82 DCM 

 
 
Distrito 90 - Bella L. 
 
El Distrito 90, Área 67 se reúne el primer domingo de cada mes 
1235 Crockett Street (Grupo West End) 
 
1:00 pm Para compañerismo (respetando la distancia social) 
2:00 pm para la sesión para compartir 
 

• Cada mes hemos tenido una sesión de aprendizaje para el Concepto del Mes y ha servido como conocimiento 
positivo para nuestro distrito. Nuestra Secretaria enumera Tradiciones y Conceptos en el boletín de cada mes 
para mejorar el conocimiento de los recién llegados al servicio del Distrito. 

 

• El Distrito 90 celebró elecciones para nuestro comité el 6 de septiembre de 2020, se cubrieron varios puestos, 
mientras que otros se cubrieron el 27 de septiembre de 2020. Todavía tenemos algunos puestos por llenar. Me 
gustaría aprovechar este momento para pedirles que me ayuden a dar la bienvenida a nuestro recién elegido 
MCD Art G., y MCD suplente Julianne L., quienes servirán el término 2021-2022. Dios se ama a sí mismo en el 
Distrito 90!!! 

 

• Nuestro Distrito ha tenido reuniones cara a cara, así como Zoom y la asistencia ha sido increíble durante esta 
pandemia que ha tratado de tomar el control de nuestra unidad. ¡SOMOS MÁS FUERTES Y SEGUROS! 

 

• Nuestro Taller de Convención, Cena de Agradecimiento y Tradiciones se ha reprogramado para el año 2021, 
debido a la pandemia de COVID. (fechas por confirmar) 

 

• Seguimos acercándonos a las cárceles y centros de tratamiento para ayudar al alcohólico que sufre. Nuestro 
presidente de la CFC está en proceso de obtener la aprobación para asistir a las reuniones presidenciales de AA 
cara a cara, hemos seguido presidiendo las reuniones de Zoom todos los miércoles para dos instalaciones de 
tratamiento y hemos donado una suscripción a la prisión federal para el Grapevine. 

 
En amor y servicio, 
Bella L., MCD 
D90, A67 
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Position Full Name Committee Assembly

Delegate Troy B X X

Alternate Delegate Kris H X X

Chairperson Rick M X X

Alternate Chairperson Christina S X X

Registrar Tammy Z X X

Alternate Registrar Kathleen T X X

Secretary Deborah B

Alternate Secretary Pam F X X

Treasurer Ron S X X

Alternate Treasurer Cynthia B

Archives Eddie R X X

Alternate Archives Mike D

CPC David L X X

Alternate CPC Rosemary J

CFC Roy E X X

Alternate CFC Roland R X X

Finance Michelle H X X

Alternate Finance  

Grapevine  Kimberly L

Alternate Grapevine Nicole L

IT  

Alternate IT Ed R

La Vina Alicia M

Alternate La Vina  

Literature Jackie S X X

Alternate Literature Hilton L X X

Multi-Lingual     Pedro A

Alternate Multi-Lingual Alvaro D

Newsletter  Annette C X

Public Information (PI) Amy E X

Alternate PI Michelle W

SCAP Melanie G

Alternate SCAP  

TFC Sarah O X X

Alternate TFC Kendyl W

2021 Convention Chair Debi F X X

2021 Convention Co-Chair Tony W X

Brazos Valley Intergroup  

Houston Intergroup Daniel K X

Ninth District Intergroup Lori H

Ninth District Intergroup Alternate  

Oficina Intergroupa  Hispana (D63,64,65) Edwin C

Intergrupa Hispano Del SW (D66 &67) Andres P

Intergrupa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)  

Area Officers

Area Committee Roll Call Oct 2020

Standing Committee Chairpersons

Convention Chairs

Liaisons to Intergroup
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District 10 DCM Katherine M X

District 10 Alt DCM  

District 20 DCM Jackalyn R X X

District 20 Alt DCM George S X

District 31 DCM Patricia H X X

District 31 Alt DCM Cheryl M

District 32 DCM Rick L X X

District 32 Alt DCM Kim B

District 33 DCM Tony W X X

District 33 Alt DCM Allise B X X

District 40 DCM Reino F X X

District 40 Alt DCM Doug D X

District 51 DCM Steven W X

District 51 Alt DCM Kern V

District 52 DCM Meece T X X

District 52 Alt DCM  

District 60 DCM Deborah M X

District 60 Alt DCM  

District 62 DCM Manuel R

District 62 Alt DCM  

District 63 DCM Jose P

District 63 Alt DCM Aurelio D

District 64 DCM Severiano M X

District 64 Alt DCM Arturo B

District 65 DCM Arnulfo C

District 65 Alt DCM Henriquez G

District 66 DCM Rodrigo C X

District 66 Alt DCM Armando A

District 70  DCM Brady G X X

District 70  Alt DCM Byron T

District 81 DCM Catherine G

District 81 Alt DCM Veronica M X X

District 82 DCM Terry C

District 82 Alt DCM Frank B

District 90 DCM Bella L X X

District 90 Alt DCM Art G

DCMs
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Position Method Election Result

At Large Trustee Nominee 3
rd

 Legacy Deborah D.

Delegate 3
rd

 Legacy Kris H.

Alternate Delegate 3
rd

 Legacy Rick M.

Chair 3
rd

 Legacy Christina S.

Alternate Chair Most Votes Bella L.

Registrar 3
rd

 Legacy Kathleen T.

Alternate Registrar Most Votes Pam F.

Secretary 3
rd

 Legacy Meece' T.

Alternate Secretary Most Votes Chelsey G.

Treasurer 3
rd

 Legacy Reino F.

Alternate Treasurer Most Votes Roy E.

Finance Chair 3
rd

 Legacy Ron S.

Archives Chair Most Votes Mike D.

Archivist Most Votes Eddie R.

Cooperation with Professional Community Most Votes Kimberly L.

Correctional Facilities Committee Most Votes Roland R.

Grapevine Committee Most Votes OPEN

IT Committee Most Votes Jorge F.

La Vina Committee Most Votes OPEN

Literature Committee Most Votes Hilton L.

Multilingual Committee Most Votes OPEN

Newsletter Most Votes Melanie G.

Public Information Most Votes Christi A.

Promotion Committee (SCAP) Most Votes Deborah M.

Treatment Facilities Committee Most Votes Kendall W.

Houston Intergroup Liaison Most Votes Joel G.

Brazos Valley Intergroup Liaison Most Votes Les R.

9
th
 District Intergroup Liaison Most Votes OPEN

Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65) Most Votes OPEN

Intergrupa Hispano Del SW (D66&67) Most Votes OPEN

Panel 71 Elections - October 4, 2020

 


